

A la Comisión Central de Solidaridad:

Entendidos de una supuesta propuesta consistente en la entrega de una elevada cantidad de dinero por parte del R.I.L. a esta C.C.S., informamos que:

- 1) Ningún organismo ni militante del Movimiento Iberico de Liberación ha sido autorizado para cursar dicha propuesta.
- 2) Esta propuesta (la cantidad ni la condición de que constara el nombre del R.I.L. en la relación de aportación de fondos a esta C.C.S.) no la ha hecho el Movimiento Iberico de Liberación.
- 3) Consideramos que esta propuesta sólo puede ser obra de elementos provocadores.
- 4) El Movimiento Iberico de Liberación ha investigado a fondo sobre la supuesta "frente" de la propuesta y ha llegado a una primera conclusión provisional que identifica a estos elementos provocadores con la policía.
- 5) El Movimiento Iberico de Liberación seguirá investigando al respecto para determinar las responsabilidades de estos elementos provocadores.
- 6) Dado que para esta barda maniobra policiaca estos elementos provocadores han escogido a esta Comisión Central, el R.I.L. se ve obligado a informar de sus conclusiones definitivas a esta Comisión Central de Solidaridad.

Este desagradable incidente no hace ni hará veriar la posición del Movimiento Iberico de Liberación.

Por todo lo cual el R.I.L. declara:

- A) Su incondicional apoyo a la magnifica labor que esta Comisión Central está llevando a cabo a favor de los reprimidos.
- B) El R.I.L., como ha venido haciendo hasta ahora, seguirá apoyando ayuda económica a todas las víctimas de la represión capitalista de acuerdo con sus posibilidades.

Así pues doce y propongo que para el buen entendimiento que debe existir entre todas las organizaciones revolucionarias y en particular en esta Comisión Central de Solidaridad, colaboren en el esclarecimiento de los hechos.

Solo la verdad es revolucionaria

R.I.L.-G. - G.

